

Más de 2 mil estudiantes fueron parte de Feria Universitaria del Colegio de Cultura de La Unión

VERSIÓN NÚMERO 17. Delegaciones de colegios de toda la Provincia del Ranco asistieron a la muestra, con presencia de 29 instituciones formativas.



INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN Y COMUNITARIAS PARTICIPARON EN LA FERIA UNIVERSITARIA, A LA CUAL ASISTIERON ESTUDIANTES DEL RANCO.

En el marco de la celebración de su 49° aniversario, el Colegio de Cultura y Difusión Artística de La Unión, realizó su tradicional Feria Universitaria, destinada a orientar a los estudiantes de la Provincia del Ranco sobre las alternativas de formación para su futuro profesional.

Esta fue la versión número 17 de la actividad académica y se desarrolló con la participación de 29 instituciones de educación superior, que llegaron a exponer sobre sus labores. Entre ellas se contó a universidades, institutos profesionales, Centros de Formación Técnica, representantes de la Fuerzas Armadas, preuniversitarios y también instituciones que aportan en la educación valórica como Bomberos, Senda, Fundación Techo y Archivo La Unión, entre otras.

Según informaron desde el Colegio, al evento asistieron alrededor de dos mil jóvenes de diferentes establecimientos educacionales de la provincia, quienes pudieron recorrer la muestra instalada en el gimnasio y también asistir a las tres charlas organizadas en la jornada.

Una de las conferencias fue dictada por personal de la Universidad Austral y estuvo dedicada a los "Beneficios Estu-



DEMOSTRACIONES PRÁCTICAS, ENTREGA DE INFORMACIÓN Y TRES CHARLAS FUERON PARTE DE LAS ACTIVIDADES DE LA FERIA, ORGANIZADA EN EL MARCO DE LOS 49 AÑOS DEL COLEGIO DE CULTURA DE LA UNIÓN.

diantiles" a los que se puede optar para acceder a la educación superior.

Otra conferencia estuvo centrada en la importancia de

las notas de enseñanza media (NEM) orientada a estudiantes de primero y segundo medio, ofrecida por el equipo de la Universidad de Los Lagos;

mientras que la tercera fue dictada por funcionarios de la Universidad de Concepción y se orientó a explicar el proceso de postulación. ☞